

CONSTRUCCIÓN DEL EMBALSE ZAPALLAR: LA DOH EXTIENDE EN 25 DÍAS EL PLAZO PARA RECIBIR OFERTAS



DOH EXTIENDE PLAZO PARA LICITACIÓN DE LA CONSTRUCCIÓN DEL EMBALSE ZAPALLAR TRAS SOLICITUD DE EMPRESAS

La Dirección de Obras Hidráulicas (DOH), perteneciente al Ministerio de Obras Públicas (MOP), anunció una prórroga en la construcción por los plazos de recepción de ofertas técnicas y económicas para la licitación de la construcción del embalse Zapallar, en respuesta a solicitudes de las compañías interesadas en participar.

Con esta modificación, el cierre original previsto para el 29 de agosto fue postergado hasta el 23 de septiembre de 2025. En consecuencia, la apertura de ofertas técnicas también se reprogramó para ese mismo día, mientras que la apertura de las ofertas económicas quedó fijada para el 2 de octubre, reemplazando la fecha anterior del 5 de septiembre.

Cabe recordar que el proceso

de licitación comenzó el pasado 24 de mayo, con un calendario inicial que establecía el 5 de agosto como fecha de cierre para la recepción de propuestas.

Rodrigo Saavedra, jefe del proyecto Embalse Zapallar, explicó que la decisión busca asegurar la presentación de propuestas de calidad: *“Lo fundamental en esta etapa es recibir ofertas sólidas y completas, tanto en lo técnico como en lo económico. Esta extensión no fue una decisión unilateral del mandante, sino una respuesta a las solicitudes de los interesados, quienes pidieron 25 días adicionales para preparar sus ofertas con mayor detalle y análisis”.*

El profesional detalló la complejidad del proceso: *“Los contratistas deben presupuestar aspectos como equipos de ingeniería, obras de insta-*

lación, excavaciones, construcción de dos túneles para desvío del río, rellenos de la presa, mejora de caminos, estructuras de hormigón, componentes ambientales y sistemas electromecánicos como válvulas, muchos de los cuales requieren cotizaciones internacionales. El proyecto contempla más de 600 ítems, lo que obliga a un análisis minucioso y responsable, ya que la adjudicación se definirá en base al precio final”.

En paralelo, Saavedra informó que la semana pasada concluyó la segunda ronda de consultas, sumando un total de 323 preguntas entre ambas series, provenientes de empresas inscritas en el Registro Especial de Contratistas.

“Desde un principio observamos que las empresas necesitaban más tiempo para revisar sus propuestas en profundidad. Este tipo de contratos, por su magnitud, exige un proceso de preparación cuidadoso. Aunque el plazo

original de 123 días era ajustado, esperábamos este tipo de solicitudes y no nos tomó por sorpresa”, señaló.

El embalse Zapallar se construirá sobre el río Diguillín, a unos 14 kilómetros aguas abajo de su confluencia con el río Renegado, en la zona poniente de la localidad de Recinto, entre las comunas de Pinto y El Carmen. Su capacidad será de 80 millones de metros cúbicos, permitiendo el riego de aproximadamente 10.000 hectáreas, en beneficio de unos 2.500 agricultores de las comunas de El Carmen y San Ignacio.

La inversión directa del MOP para esta obra será de \$175.904 millones.

Hasta la fecha, cinco empresas inscritas en el Registro Especial de Contratistas han manifestado interés en participar del proceso: Dragados (España), el consorcio Icafal-Compax (Chile), Ferroviario (Países Bajos), OHLA (España) y China International Water & Electric Corporation (China).

VIDEO NOTICIA

Construcción del embalse Zapallar: la DOH extiende en 25 días el plazo para recibir ofertas



[Haz clic aquí para ver el vídeo](#)

